

DSwiss vereinbart Partnerschaft mit Verium um Wachstum zu beschleunigen

Eine durch das Multi Family Office Verium AG vertretene Investorengruppe übernimmt eine signifikante Minderheit an der DSwiss und schafft mit zusätzlichem Kapital eine starke Basis für weiteres Wachstum. Die Gründer und das Management bleiben substantiell beteiligt und werden das Unternehmen unabhängig und langfristig weiterentwickeln.



Mit der neuen Eigentümerstruktur setzt DSwiss auf einen erfahrenen Partner, um die internationale Wachstumsstrategie des Unternehmens weiter zu beschleunigen. Gemeinsam wollen die Partner dafür sorgen, dass DSwiss auf der Basis höchster Sicherheitsansprüche sowie innovativer Spitzentechnologie ihre führende Position als Dienstleister für renommierte Finanzinstitute weiter ausbaut.

Die Gründer und das Management Team werden auch künftig mit einem substantiellen Anteil am Unternehmen beteiligt sein und garantieren somit die Kontinuität und langfristige Entwicklung von DSwiss. Verium verstärkt den Verwaltungsrat mit Marc Erni, Head of Direct Investments von Verium, und Tecla Solari, die mehr als 15 Jahre Erfahrung in der Geschäftsleitung von Avaloq mitbringt.

«Wir freuen uns sehr, mit Verium einen Partner gefunden zu haben, der unsere Werte und Firmenkultur teilt.», sagt Tobias Christen, Gründer und CEO von DSwiss. «DSwiss wird sich auch in Zukunft über höchste Sicherheitsstandards, Zuverlässigkeit, Swissness und Innovation differenzieren.»

Stephanie Buschle, Investment Director bei Verium: «Mit ihrer führenden Technologie und renommierten Kundenbasis hat DSwiss eine optimale Ausgangssituation, um von der steigenden Nachfrage nach Digital-Banking und Software-as-a-Service-Lösungen, zunehmender Kundenorientierung und Anforderungen an Datensicherheit zu profitieren, und das bei immer strikter werdenden regulatorischen Vorschriften. Wir freuen uns sehr, das Team von DSwiss in dieser spannenden Phase des weiteren internationalen Wachstums zu begleiten.»

Aus der Weiterentwicklung des digitalen Ökosystems im Finanzbereich in Verbindung mit zunehmendem Kostendruck und dem daraus resultierenden Erfordernis nach effizienten Prozessen versprechen sich DSwiss und Verium, dass das schnell wachsende Unternehmen auch künftig von einem positiven Marktumfeld profitieren wird.

Verium ist ein unabhängiges Multi Family Office und verwaltet für ihre Investoren Beteiligungen an mittelständischen Unternehmen in der DACH-Region. In der Vergangenheit beteiligte sich Verium u.a. an Home Instead, basefit.ch, Christ & Heiri, Toradex, Ceposa, Quickmail und Mobil in Time / S&G.

Verium wurde bei dieser Transaktion von Bär & Karrer (Recht), PwC (Finanzen), E&Y Parthenon (Commercial) und G+S Treuhand (Steuern) beraten. Die Verkäufer wurden von GCA Altium (M&A) und Wenger & Vieli (Recht) begleitet.



Medienmitteilung, 3. Dezember 2019

DSwiss AG

Badenerstrasse 329

CH-8003 Zurich

www.dswiss.com

media@dswiss.com

DSwiss AG zählt zu den weltweit führenden Anbietern von hochsicheren digitalen Dienstleistungen. 2008 in Zürich gegründet, bietet das Unternehmen digitale Safes, Postfächer für die Zustellung von Bankdokumenten und Austauschplattformen für Kundenberater und Kunden an, und erfüllt dabei die höchsten Standards für Security-Cloud-Lösungen.

Zahlreiche Banken und Versicherungen wie die Zürcher Kantonalbank und die Mobiliar haben sich für DSwiss IT-Dienstleistungen entschieden, um ihren hohen Sicherheitsanforderungen gerecht zu werden.

Neben individuellen Business-Lösungen hat DSwiss auch den Online-Datenspeicher SecureSafe für Privatkunden entwickelt. Mehr als eine Million Benutzer profitieren dabei von der hochsicheren digitalen Ablage von Dateien und Passwörtern in der Cloud.

Verium AG

Färberstrasse 6

CH-8008 Zurich

www.verium.ch

Verium

Kontakt:

Stephanie Buschle, Investment Director

stephanie.buschle@verium.ch